



www.radiocatalanafm.net

CatalanaFM

@CATALANAFM

SEMANARIO

LA

CATALANA

"La Voz del Pueblo".

Blog: radiocatalanafm.wordpress.com



PVP 10,00 Bs.

Año 01 N° 0004

Rif: V-13052069-0

Registro N° 11.198

Medio Alternativo Comunitario de distribución Municipal. Cumaná - Estado Sucre. Fundado en 2015. Cumaná, del 22 al 28 de abril de 2015.

Editorial. Por: Germán Subero.



AGUAS PROFUNDAS: Para ésta semana nos dedicaremos a tratar el tema relacionado con la situación actual de la Empresa de Producción Social (EPS) FEXTÚN, ubicada en la Parroquia Santa Inés de la Ciudad de Cumaná-Estado Sucre, de antemano notificamos que la información acá presentada es producto de un amplio proceso indagación y de seguimiento exhaustivo, dado por meses a través del ejercicio de la contraloría social desde las instancias del Poder Popular, a través de intercambios de con un

número considerable de trabajadores y miembros de nuestra comunidad; quienes nos exigieron abordar la temática en cuestión, por representar un punto en el vacío en cuanto a la materia comunicacional se refiere en nuestro Estado Sucre, donde nadie comenta, nadie publica menos informa, lo cual se evidencia en el hermetismo y complicidad de los dueños de medios tanto públicos como privados con el cual se ha silenciado y dado tratamiento de bajo perfil a un conjunto de situaciones que afectan a un número considerable de habitantes de nuestra comunidad y vinculadas al desarrollo de la gestión de los "Directores Socialistas" en esta empresa del estado, como el caso del *Teniente de Navío Rodolfo Medina*, de quien se tiene poca información, en virtud que presuntamente entregó su cargo por instrucciones emanadas desde la capital de la República por las autoridades del Ministerio de Alimentación. Razón por la cual, tenemos la obligación de informar, alertar y denunciar de manera categórica la manera excluyente como su Directiva ha manejado de manera poco participativa y de espaldas de las comunidades de Cumaná, todo lo referente a sus planes de levantamiento de producción, con una limitada rendición de cuentas bajo la mirada complaciente de algunos voceros del Consejo de Trabajadores y gobernantes que favorecieron en su momento acciones como por ejemplo el daño ecológico en detrimento de un número de árboles que adornaban la avenida principal del Dique en el año 2013; así como el derrumbe de las aceras de ese mismo eje, que desde casi dos años se efectuó, amparados bajo la justificación y que se tenían un proyecto para la construcción de un boulevard en ésta comunidad. A ésta altura del tiempo transcurrido **NI PLANTAS, NI ACERAS**, mucho menos el responsable de tales acciones, sólo un pasaje desolado que nos hace sentir pena ajena sobre la incapacidad como se administraron los recursos destinados para tal fin. **¿Qué paso en Fextún?**, se pregunta la gente. Bueno, La empresa fue **INTERVENIDA** desde el pasado **30/01/15** por una comisión de especialistas del Ministerio de Alimentación, para evaluar el motivo por el cual, actualmente no está produciendo a su máxima capacidad, a pesar que en los últimos años ha recibido considerables recursos para su reacondicionamiento y ampliación de plantas industriales; para garantizar la sustentabilidad de producción y por ende la soberanía alimentaria de nuestro pueblo.

El día 22/04/15 llegó otro grupo nuevos inspectores que llegaron desde la capital para auditar el avance del proceso de intervención, de manera conjunta con voceros de unas mesas de trabajo, conformada por trabajadores para buscar soluciones factibles ante la grave problemática que afecta la producción de ésta empresa nacional. Más detalles próxima entrega. En otro orden de ideas, una **FELICITACIÓN** para el pueblo de Cumaná, pues el **MINCI** nos publicó la versión digital de éste semanario en su portal web. Bendiciones. **Atte. GERSUB, Director.**



Daño ecológico y de infraestructura causado por Fextún a la comunidad del Dique.

Teléfonos de emergencia:

- RAIC:171	CORPOLEC:
-BOMBEROS MUNICIP:	0293/4513096
0293/431.2102	-CATALANA 103.9 FM:
- IAPES:0414-819.3787	0293-4331330
- IAPMS:0293-451.6001	- HUAPA EMERGENCIA:
- GNB:0293-431.3274	0293/431.8395
-CANTV: 113 6 151 6 155	- CICPC: 0293-431.7995
- SEBIN:0293-432.5456	- CORPOELECT:
HIDROCARIBE:	0293-451.3096
0293-432.0666	- INTTT:0293-451.9161

Personaje de la semana.

Cecilio José Rodríguez, nació en el Salado de Cumaná el 06/01/56, conocido como **Kaliman**, es el fundador del Fisicoculturismo y la defensa personal en el estado Sucre, inició su actividad profesional en el año 1968, cuando crea su gimnasio en la calle Ayacucho de Cumaná, que luego se trasladó en 1982 al Dique, su primera experiencia de competición internacional fue en Puerto Rico, donde se tituló como "**MISTER MÚSCULO**" ganándose el apodo con el cual se le conoce actualmente. Desempeñó rol de instructor tanto en la Infantería de Marina y actualmente es Oficial Agregado Instructor del **IAPES**. El destino le jugó una mala treta cuando sufrió un accidente automovilístico en la Isla de Margarita en el año 1984, que interrumpió su carrera profesional, cuando se disponía a participar en el Mister Venezuela en la ciudad de Caracas. No obstante ha seguido desempeñándose como instructor de muchas generaciones de jóvenes fisicoculturistas, lo cual, lo ha hecho merecedor del reconocimiento público y del respeto de sus vecinos en la comunidad. Kaliman es un ejemplo de constancia y disciplina deportiva que en nuestros tiempos vale la pena resaltar.



Cecilio Roríguez, Kaliman, leyenda del Fisicoculturismo del Edo. Sucre.



"La primera obligación de todo ser humano es ser feliz, la segunda es hacer feliz a los demás"

- Cantinflas

ER CATALANAZO:

ONA SUCRE capacita al personal de la Policía Comunal del IAPMS en la ZODI SUCRE N° 53.



Funcionarios del IAMS capacitándose a través de ONA-SUCRE en ZODI N° 53 Cumaná.

Los pasados días 14 y 15 del corriente, un total de treinta y un (31) funcionarios adscritos a la Coordinación del Servicio de Policía Comunal del Instituto Autónomo de la Policía del Municipio Sucre (IAPMS), efectuaron en la sala de conferencias de la ZODI N° 53 Cumaná, un proceso de capacitación como Asesores Preventivos Comunitarios en materia de Drogas, a través de la Oficina Nacional Anti-Drogas Sucre, dando con ello cumplimiento al plan de acción de esa coordinación presentado ante VISIPOL; todo ello con el propósito de elevar el nivel de conocimiento técnico de sus funcionarios para poder servir de multiplicadores en las comunidades de la ciudad de Cumaná y así poder brindar una mejor calidad de servicio a la ciudadanía.

Fuente: <https://twitter.com/Redonasucre/status/58840188128374374>

Ministerio del Poder Pópular para Interior, Justicia y Paz define nuevas líneas de Seguridad Ciudadana:



Ministro Gustavo González López, en reunión estratégica con los directores policiales del país

El Mayor General, González López, anunció que se potenciará la construcción del sistema de prevención de los cuadrantes del plan Patrullaje Inteligente, con la creación de quince (15) unidades especiales de apoyo a los cuadrantes; como parte del perfeccionamiento del Patrullaje Inteligente, esto con el propósito de reducir la incidencia delictiva en el país. Indicó: "Los cuadrantes estarán integrados por los Centros de Coordinación Policial, la coordinación de Prevención del Delito, Oficina Nacional Antidrogas, los ministerios del Poder Popular para el Deporte, Cultura, Ambiente, Bases de Misiones, Milicia Bolivariana, Coordinaciones de Defensa Integral, Consejos Comunales y entes del Ministerio con competencia en materia de seguridad".

Fuente: <http://www.visipol.gob.ve/component/k2/item/709-mprijip-imparte-nuevas-estrategias-a-cuerpos-de-policia-para-fortalecer-la-seguridad-ciudadana>

Social: Grave estado de las instalaciones deportivas del antiguo Parque Valentín Valiente en sector Caiguiré.

Durante visita efectuada al sector Las Pepitonas de Caiguire, pudimos conversar con habitantes de la zona y durante nuestro recorrido constatamos el lamentable estado en el cual se encuentra la planta física de las instalaciones deportivas del Parque Valentín Valiente de Cumaná; razón por la cual, procedimos con inmediatez a entrevistar a su Directora la Ciudadana, **Licda. Liceidy Salvidia**, quien de manera afable nos comentó los detalles de la grave situación de asignación de ingresos por parte de la Gobernación del Estado Sucre para la administración y prestación de servicios en materia deportiva. La referida funcionaria nos indicó que en relación que tiene dos 02 años al frente de este servicio, que ahora se llama Centro de Orientación Familiar del Niño, Niña y Adolescente (COFNNA), adscrito al SAPINAES, dependiente del Ejecutivo Regional. Por otro lado nos indicó que actualmente cuenta en su nómina con un total de treinta y siete (37) trabajadores, distribuidos de la siguiente manera: 29 obreros y 08 administrativos. Asimismo agregó que a la fecha están en espera de la rehabilitación de las áreas comunes, ya que en el año en años anteriores se presentó un proyecto para su ejecución estimado para el año 2013 por un monto que asciende por el orden de los 3.000.000 Bs requeridos para ejecutar las obras de reparación de dichas instalaciones. Por otro resaltó que han sido víctimas del hampa común, y en lo que va de año han sido víctimas en dos ocasiones de los amigos de lo ajeno, ante lo cual, hace un llamado a los cuerpos de seguridad ciudadana para que tomen medidas ante esta situación que lo afecta. Reportaje y fotografía: **Asunción González Pasante (UBV-SUCRE)**.



Deterioro de las instalaciones del Parque Valentín Valiente de Caiguiré.



Vista parcial del deterioro del Parque Deportivo Valentín Valiente de Caiguiré.

Comunitario: Habitantes de la OCV Villa Bicentenario de Las Palomas en espera respuesta gubernamental sobre situación habitacional.

Grupo de personas de la comunidad Villa Bicentenario, ubicada en la avenida perimiental, sector Las Palomas en frente del C.C Marina Plaza de la Parroquia Santa Inés de Cumaná, visitaron la sede de éste medio para señalar que en el año 2014 fueron desalojados previo censo efectuado por funcionarios de PDVSA y la Gran Misión Vivienda Venezuela en el estado Sucre, en espera de la construcción de un complejo habitacional donde dichos funcionarios se comprometieron a asignarles soluciones habitacionales en la víspera de los 500 años de cumaná en donde se comprometieron a asignarles soluciones habitacionales, actualmente denuncian que presenta una problemática con dos ciudadanos que se niegan a colaborar desalojando sus viviendas como así lo hicieron el resto de las noventa y seis (96) familias que de manera voluntaria colaboraron con los funcionarios de los entes gubernamentales para agilizar el inicio de obras. Ya fueron al MP y esperan una visita de la Defensoría del Pueblo.



Habitantes de las Palomas esperan respuesta gubernamental .



Viviendas que entorpecen inicio de las obras en OCV de Las Palomas.

Medicina: Trasplante de Cabeza Humana, sobrepasando el umbral de la muerte (II Parte).

El neurocirujano italiano Sergio Canavero, que realizará en 2017 el primer trasplante de la cabeza, ha revelado quién donará el cuerpo, si la personalidad del paciente cambiará y qué objetivos persigue. Algunos lo llaman "*Genio*", otros lo califican de "*Soñador*" y también hay quien lo tacha de "*Loco*". **¿Revolución científica o pura fantasía?:** Canavero contestó que cualquier cuerpo con un cerebro muerto sirve para ser donante, subraya que la operación solo se considerará exitosa si se consigue la recuperación completa de Valeri Spiridónov, el voluntario ruso que se someterá a la operación. Al mismo tiempo el neurocirujano explica que se necesitarán meses de fisioterapia intensiva por lo que el entrevistador le preguntó que si después del trasplante la personalidad de Spiridónov seguiría siendo la de que el paciente quisiera quedarse con la personalidad que tenía y que estaría dispuesto a empezar el trasplante al voluntario ruso: "El trasplante de cabeza podría causar algo peor que la muerte" Canavero a la inmortalidad, y señaló que su objetivo final es "conseguir una inmortalidad física, una vida mejor encarnar ya que ninguna autoridad sanitaria ha aprobado su experimento. "Estoy mentalizado de que descubrimientos revolucionarios", ha dicho el médico.

Fuente: <http://actualidad.rt.com/actualidad/172678-canavero-objetivo-investigacion-inmortalidad>



Canavero indica, estar mentalizado en tener enemigos. Sólo así se consiguen descubrimientos revolucionarios.